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本名たかむらともや
54年東京青山生ま
れの新宿育ち。
　北海道大学水産学
部に入り、外国航路
の船長を目指すが、
3年生の冬、朝日新

聞の「いま学校で」を読み、突然教師にな
ることを決意する。77年、新設の新座五中
に赴任。3年4組の担任となる。日本各地
で校内暴力が吹き荒れる時代、新任が中
三の担任をやることなどあり得なかった。
　しかし、五中の先輩達や子ども達のサポ
ートもあり、その1年を奇跡的にクリアー。
　問題児だらけだったクラスも2学期には
学年で1位のクラスになり、全員が無事に
卒業していった。その後の20年間、授業と
クラスと部活に燃え、中学校を卒業。カナ
ダから帰国後、「たかやん塾」を開校。現
在に至る。写真は六中時代の教え子光の
息子達。ポスティングをしていた時に偶然
会った凪と茜。本当にいい子達！！
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六中が初めて全国制覇した時の写真です。
中学校に入って初めてラケットを握った子達
が優勝したのですから、事件でした。（笑）

There never was a good war

 or a bad peace.
　これを書いている今日は8月15日。そう終
戦記念日です。「敗戦記念日」というとやり
返さないといけなくなりますから、終戦記念
日でいい。そして、この格言を噛みしめま
す。「世の中にいい戦争や悪い平和などあ
ったためしがない」本当にそうです。
　日本は日清・日露で勝ったけれど、多くの
命が犠牲になりました。あの連合軍との戦
にも多くの若者の命が失われました。米軍
による無差別空爆では今のウクライナのよ
うに幼い命も消えていったのです。
　私の父新太郎はビルマ戦線で英軍と戦
いました。「ジャングルの中で体力のない仲
間たちはマラリヤにやられてどんどん死ん
でいったんだ。」「食べるものがなくて、何で
も食べた。」日本が降伏し英軍の捕虜にな
り、生きて日本に戻ってきましたが、新太郎
の弟の登はフィリピンのルソン島で昭和20
年7月15日に戦死しています。まだ18歳で
した。あと1か月早く戦争が終わっていたら
助かっていた命でした。
　髙邑登は魚津中学3年のとき、陸軍航空
学校に入校しています。所沢航空公園にな
っている、あの場所で登は訓練を受けたの
です。そして、その3年後には18歳の若さで
戦死しました。戦地で盲腸になって、病院
に入院していたところを米軍機によって爆
撃されて亡くなったと聞いています。
　口惜しかっただろうなあ・・・痛かっただろ
うなあ。まだ18歳だったんです。祖国の土
を踏むこともできず、お母さんにも会えずに
死んでいったのです。どこの国の若者にも
そういう死に方をして欲しくありません。
平和が一番！戦争が起きないような外交
をするのが政府の本来の役目でしょ？！



9月議会
　230弾！で「税金は財源ではない」と
書きました。では、税金は何の為にあ
るのか。税金の主な目的はこれです。
１．景気の調整。累進性によって儲か
った人には高率課税、貧しい人には低
率課税することで、インフレを抑止し
バブルを防ぎ不況からの復活を促す。
２．所得の再分配。
３．国民が円を使うことを促す。
これを見ても消費税が税金の目的とは
真逆の税であることが分かります。
インボイスは勿論、消費税そのものを
なくすことが大事なんですね。

,

税金の話

　これを書いているのは8月中旬ですか
ら、もう直ぐ9月議会がはじまります。
　9月議会は「決算の議会」とも言われ
ています。「予算」が一番大切ですが
決算だって重要です。しっかりと見て
次の年度に生かしたいと思います。
　一般質問は今回は19項目です。
１．消防団員の待遇改善して！
２．中学校のバッグやジャージの現状
３．新座駅北口の受動喫煙は危険！！
４．公園利用のルール考えて！
５．中体連の大会を休日にしてよ！
６．マイナカードの返納どれくらい？
７．給食食材をオーガニックにして！
８．新型コロナワクチン大丈夫なの？
９．正規雇用と非正規雇用の割合は？
10．もっと学校施設の開放してよ！
11.　夏休みの宿題いらないでしょ？
12．ゴミの個別収集やってよ！
13．小中学校の熱中症対策その後は？
14．奨学金もっと範囲を広げて！
15．教員の働き方心配してるよ・・・
16．小学校の教科担任制はどんな感じ
17．部活動手当もっと出してあげて！
18．空き家を学生のシェアハウスに！
19．子ども医療費18歳までに戻して！

,

財源の話

　ちょっと待った！税金が財源じゃな
かったら、財源はどうするの？
「谷田部会計チャンネル」の中高生向
きの解説にはこうあります。
 Spending Firstを学ぼう！
簡単に言うと、政府はまず財務省証券
（借用証書）で日銀にお金を刷らせて
それを警察や消防や教育、公務員の給
料などに使います。Spending Firstと
いうことですね。税金を徴収するのは
その後、Tax Secondという訳です。
　つまり、税金は財源ではなく、お金
の量の調整役だということです。

嘘ばっかり・・・
「増え続ける国の借金」「増え続ける
社会保障費」をどうするんだ！？とい
うのも大嘘です。それも消費税という
輸出補助金欲しさなんですね。そして
金持ちの所得税を更に引き下げる為の
嘘ってことです。彼らの本音は・・・
　”景気の調整を金持ちの金じゃなく
て貧乏人から毟り取る税金でやれ！”
そう言っているのです。彼らが持つ金
の価値は下がらないから。日本全体の
GDPが落ちたって自分たちが金持ちなら
それでいいという訳です。

　9月3日（日）所沢高校の文化祭に行
きました。8月末にカナダの高校に留学
した洋介（高二の8月末までタカヤン塾
の塾生）が最後まで頑張った所高文化
祭の総務の仲間たちとの写真です。


